



伝えよう 感謝の気持ちを トキめきを トキめき新潟国体

平成21年開催 トキはなて 君の力を 大空へ 第64回国民体育大会 No.29

内海府中学校3年生の訪問学習を受けました

内海府中学校3年生の本間理穂さんと濱西杏香里さんからPRキャラクターについて教えてほしいと市国体推進課に訪問学習の依頼がありました。内海府をPRするキャラクターを作りたいのだそうです。

そこで国体推進課とトキ共生・環境課の職員がそれぞれトッキッキやシンボルキャラクターについて、誕生までの経緯や名前の由来などを説明したほか、PRキャラクターの必要性や人気の秘訣などの質問にも答えました。キャラクターづくりのヒントになりましたか?内海府に素敵なキャラクターが生まれるとよいですね。



ちびっこダンサー続々誕生!?

トキめき新潟国体佐渡市実行委員会では、トッキッキダンスの普及のため、希望する団体にダンス講師を派遣しています。島内のいくつかの保育園から要望があり、実行委員会が派遣する講師によるダンス講習会が開かれました。

ダンス講師の安藤夏代先生のとて優しいレッスンで、どの保育園の園児たちも楽しくトッキッキダンスを覚えることができました。

園児のみなさんが一生懸命踊っている姿はとてかわいらしいですね。さあ、何人のお友だちが上手に踊れるようになったかな?

みんなも踊ろう!トッキッキダンス

運動会や文化行事の出し物、体力づくりにトッキッキダンスを踊ってみませんか?トッキッキダンスを覚えて踊りたい!という方であればどなたでも大歓迎です。もうみんな踊れるよ!という方も、より完璧な踊りを目指して、ぜひご応募ください!

国体まであと1年、トッキッキダンスを踊って盛り上げましょう!

ダンス講師 トレーニングスタジオ
l'ete代表
安藤 夏代 先生

日 程 ご希望によりますが、上限は2時間です。
講 師 料 無料(初回のみ実行委員会で負担)
申 込 方 法 市役所国体推進課までお電話もしくは、佐渡市
国体ホームページから応募用紙をダウンロード
し、必要事項を記入の上、提出してください。



「トキめき新潟国体まであと〇〇H!」です
かりおなじみとなった、CNS テレビのカウンタ
ダウンCMに出演してくれる方・団体を募集し
ています。詳しくはお問い合わせください。

「チャレンジ!おおいた国体」 佐渡市出身選手の活躍



9月15日(月)、第63回国民体育大会「チャレンジ!おおいた国体」の会期前開催競技として水泳(競泳)競技が行われ、佐渡総合高校2年生の藤井直輝選手が少年男子A400m自由形に出場しました。

結果は13位と決勝進出は逃してしまいましたが、自身の記録を3秒も更新する大健闘を見せてくれました。

藤井選手は「来年のトキめき新潟国体では絶対に決勝に残りたい」と決意を新たにしていました。



藤井選手、お疲れさまでした。来年もがんばってください!